## Antrag zur Kostenentwicklung Ortsmitte Hofweier

Nachdem nach den Anforderungen und "Prüfungen" der BI die Kosten des Gesamtprojektes sich auf höchstens 2,5 Mio. € belaufen sollten, zeigt sich spätestens jetzt die Richtigkeit unsere Annahme, dass bei zwei Altbauten diese Größenordnung nicht realistisch ist.

Am 25. 2. wurden uns im Gemeinderat Kosten von 2,998 Mio. € begründet. Zwischenzeitlich kamen noch erhebliche Schäden an den Dachstühlen zu Tage und im Bauausschuss geht man schon jetzt von einer Treppe und einem Teilausbau des Kaltdaches im künftigen "Haus der Vereine" aus. Mit Kosten von mindestens 3,5 Mio. € ist wohl zu rechnen.

In Anbetracht dieser Tatsache und im Bewusstsein der Verantwortung für alle Bürger Hohbergs müssen wir die Notbremse ziehen. Wir beantragen eine Abstimmung, die eine verbindliche Kostenobergrenze von 3,0 Mio. € unter der Vorraussetzung festschreibt, dass diese Kosten in voller Höhe mit 50 % bezuschusst werden. Hierüber fordern wir einen schriftlichen Bescheid des RP.

In einem ersten Bauabschnitt muss danach das Rathaus im eigentlichen Sinn wie geplant errichtet werden. Die Arbeiten im "Haus der Vereine" müssen zunächst zurückgestellt und auf ein Mindestmaß (Sanierung Kaltdach und Neubau der WC-Anlage) reduziert werden.